

*Ich habe Dinge getan, die waren nicht gut. Doch habe ich auch Dinge getan, die waren gut.
Ob sie sich die Waage halten, weiss ich nicht. Nun stehe ich vor der Brücke.
Ist der Moment da, werde ich über sie gehen. Ich bin bereit.*

Sepp

Danksagung

Der Moment des Abschiednehmens ist unendlich gross und man weiss kaum, wie man ihm begegnen soll. Wie schön ist es dann, Menschen um sich zu wissen, die diesen schweren Weg mitgehen, die in der dunklen Zeit Licht und Wärme geben, Mut, Orientierung und Halt.

Wir möchten uns von Herzen bei allen bedanken, die uns in den vergangenen Tagen und Wochen beigestanden sind. Die mit uns von

Sepp Uhl-Di Bortolo

Abschied genommen haben und mit denen wir Gedanken und Gefühle austauschen durften, welche die Zeit des Schmerzes immer wieder auch zu einer Zeit des Lächelns und der dankbaren Erinnerung werden liessen.

Unseren aufrichtigen Dank möchten wir auch für die vielen und grosszügigen Spenden aussprechen.

All die Zeichen der Wertschätzung, der Verbundenheit und der Anteilnahme haben uns tief bewegt und werden uns weiter helfend begleiten.

In grosser Dankbarkeit
die Trauerfamilie